

À GENÈVE, L'ÉCOLE DE DEMAIN SE CONJUGUE AU PASSÉ!

À la rentrée prochaine, les nouveaux moyens d'enseignement du français envahiront les classes de 1P et 2P de toute la Romandie en offrant une place privilégiée à l'enseignement de l'oral et à de nombreux projets interdisciplinaires. Cependant, dans un dernier baroud d'honneur, notre ex-conseillère d'état, a prononcé un moratoire afin d'interdire l'usage des tablettes en classe, comme c'est la norme partout ailleurs, coupant ainsi les ailes à de nombreuses activités enthousiasmantes prévues au fil de l'année (photographies, enregistrement sonore, utilisation de QR Codes, réalisation de documents composites). Fort heureusement, le service Ecole Média et le service de l'enseignement ont trouvé, à leurs sens, la parade ultime pour permettre à nos jeunes enfants de 4 à 5 ans l'accès à la richesse de ce nouveau moyen. **Les 1P-2P recevront donc de vieux projecteurs recyclés, à aguiller sur les pupitres, à l'aide de quelques dictionnaires, ainsi qu'un câble d'une dizaine de mètres à faire courir au milieu de la classe afin de projeter sur de vieux tableaux noirs, les contenus prévus pour des tableaux interactifs.** A partir de janvier, comble du luxe, les élèves pourront même se servir de dictaphones et d'appareils de photos achetés à grand frais dans quelques anciennes boutiques ou musées des technologies oubliées, pour leur offrir un bond dans le passé et l'accès à toute la simplicité reconnue de ce type d'outils! Il restera encore à dénicher quelques gramophones et le tour de passe-passe sera joué!

À Genève, la pédagogie évolue aussi vite que possible mais aussi lentement que nécessaire.

Clémence, juin 2023